Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 2 Pieces
Référence 85056153
Prix 315000 €

Nice
Appartement a vendre (06000)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Dans un bel immeuble de standing, avec ascenseur, situé dans le quartier riquier,
et a seulement 10 minutes a pied du port, Découvrez cet éLégant appartement de
2 pieces entierement rénové de 60m2. Ce bien, exposé plein est, se compose d'un
hall d'entré, d'une cuisine équipé moderne, d'un séjour baigné de lumiere, d'une
chambre spacieuse, d'une salle de douche a I'italienne contemporaine et d'un wc
indépendant. Profitez également d'une terrasse, parfaite pour des moments de
Détente en plein air. De plus, une cave avec une belle hauteur sous plafond

compléte ce bien, offrant un espace de ...

In a beautiful high-standing building with an elevator, located in the riquier district
and just a 10-minute walk from the port, discover this elegant 2-room apartment,
fully renovated, with a surface area of 60m?. This east-facing property features an
entrance hall, a modern equipped kitchen, a bright living room, a spacious
bedroom, a contemporary italian-style shower room, and a separate wc. You can
also enjoy a terrace, perfect for relaxing outdoors. Additionally, a cellar with high
ceilings completes this property, providing extra storage space. Don't miss this

exceptional opportunity! ...

TERRAZZO.IMMO
10 quai Papacino - 06000 NICE
Contacter I'agence
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